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H O C H Z E I T  
E U E R  TAG .  M E I N E  AU F G A B E .  U N S E R E  R E I S E .  

Eine Hochzeit ist ein Fest - ein Tag, den man mit den Menschen verbringt, die man liebt!  

Eltern, Geschwister, gute Freunde. Menschen, welche den eigenen Weg durchs Leben 

geteilt haben . Eine Hochzeit ist ein ganz besonderer Tag im Leben. Wochenlange 

Vorbereitungen, die Liebe zum Detail - zwischendrin manches Mal Resignation und 

Frust, aber am Ende steht die Freude über das Vollbrachte. Am Hochzeitstag geht alles 

ganz schnell. Das, was man Monate vorher geplant und ausgearbeitet hat, passiert 

innerhalb von Minuten und als Paar kommt es einem vor, als würde alles wie im Fluge 

vorbeigehen. So viele Eindrücke wirken von außen auf Euch ein. 

Doch was bleibt von diesem Tag? Erinnerungen. Ein Lächeln beim Gedanken an die 

Hochzeit. Fotos, die man seinen Enkeln später beim Kaffeetrinken zeigt.  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E I N F A C H  M A L  A N D E R S .  
 DA S  U N G E W Ö H N L I C H E  -  DA S  N E U E .  

Hin und wieder sehe ich Hochzeitsreportagen, die wirklich wunderschön sind. Aber oft 

fehlt das gewisse Etwas. Die letzten 10%, welche Fotografen voneinander unterscheiden.  

Ich behaupte nicht, diese 10% komplett erfüllen zu können. Jedoch versuche ich bei 

jeder Hochzeit das gewisses Etwas zu finden. Damit man beim Anschauen der Bilder 

denkt: Irgendwie sind die Fotos anders. Einfach mal anders.   

Mir fällt es oft schwer meine eigenen Bilder zu beschreiben. Wenn die Bilder jedoch auf 

emotionaler Ebene berühren, etwas auslösen und Gefühle hervorrufen - dann habe ich 

mein Ziel erreicht. Egal, ob es mein Farblook, meine Komposition oder die Nähe der 

Bilder zum Menschen ist  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U R B A N .  A U T H E N T I S C H .  
Ü B E R  D I E  E C H T E N  M O M E N T E .   

j JEDER Mensch ist einzigartig. Jede Beziehung ebenso. 

Die Hochzeit ist natürlich geprägt von Eurem Charakter und Eurem Blick auf die Welt. 

Und genau da beginnt meine Aufgabe. Diese Liebe zum Detail einzufangen und die 

Momente, die an dem Tag vielleicht an Euch vorbeirauschen,  festzuhalten. Jeder 

einzelne Gast trägt dazu bei, dass Eure Hochzeit perfekt wird. Vieles passiert im 

Geheimen - so, dass Ihr es nicht mitbekommt. Und ich bin derjenige, der genau diese 

Augenblicke festhält, damit Ihr beim Anschauen der Bilder merkt, was alles überhaupt 

passiert ist.  

Aber selbst wenn mal etwas schief laufen sollte…genau so einzigartig wie eine 

Beziehung ist auch die Geschichte Eurer Hochzeit. Muss denn immer alles perfekt sein? 

Oder sind es die lustigen Geschichten & Pannen, über die man später lacht von denen 

man weitererzählt?  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W E R  B I N  I C H ?  
 

I C H  E R Z Ä H L E  E U R E  G E S C H I C H T E .   

Das Wichtigste in der Fotografie ist die Kommunikation. Ich bin der festen 

Überzeugung, dass ein Fotograf noch so gut sein kann, aber trotzdem nicht dieses 

gewisse Etwas erreicht, wenn die Kommunikation untereinander nicht stimmt.  

Mir geht es um ein absolut entspanntes Verhältnis zwischen uns. Ich will kein Sie, kein 

Herr Tim Schneider sein. Einfach nur Tim - der Typ mit der Kamera auf Eurer Hochzeit.  

Wenn ich nicht auf einer Hochzeit Fotos mache, studiere ich oder reise in der Welt mit 

meinem Rucksack umher. Ich habe schon über 45 Länder sehen dürfen und alles immer 

so günstig, aber so nah am Leben wie möglich. Das heißt im Hostel in Thailand, in der 

Hängematte am Strand auf Hawaii oder Couchsurfen in Indonesien.  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D E R  H O C H Z E I T S T A G .  

A L L E S  I M  L O T.  

Am Hochzeitstag geht es bekanntlich manches Mal etwas drunter und drüber zu.  Aber 

das gehört dazu. Ich bin ab dem Getting Ready dabei und begleite einfach das, was 

passiert. Macht Euch keine Gedanken um mich - Ich bin geduldig, flexibel und spontan. 

Ich bin überall wo Ihr seid - nur bemerkt Ihr mich manchmal nur nicht sofort. Ich gehe 

unter die Gäste & versuche schöne, einzigartige Momente einzufangen und bin überall 

und nirgendwo. 

Irgendwann verschwinden wir dann einfach noch einmal zu dritt, um ein paar ganz 

intime Einblicke von Euch beiden allein zu machen.  Zeit zum Durchatmen, Entspannen 

und Genießen - einfach frei den Hochzeitstag in vollen Zügen fühlen und genießen.  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D A S  S H O O T I N G .  
P E R F E K T E S  L I C H T.  

Das Shooting ist meistens der einzige Moment, in dem Ihr beide Eure Zweisamkeit 

genießen könnt. Zeit, den Kopf ein bisschen freizubekommen -  durchzuatmen - den 

Moment zu genießen. Und genau SO soll es sein. Ich gebe Euch immer den Freiraum, 

den Ihr braucht - nehme die Hemmungen und schaffe so eine entspannte Atmosphäre. 

Die Paarfotos sind oft die Bilder, die man sich später noch ganz intim aufbewahrt und in 

schönen, aber auch schweren Momenten noch einmal ansieht. Dort lautet meine Devise 

aber genauso: Es geht um die ehrlichen Momente, die Bilder zwischen den Situationen. 

Seid einfach ihr selbst! 

Ihr wisst noch nicht, wann Ihr das Shooting machen wollt? Der Beste Moment für Fotos 

ist immer ungefähr eine Stunde vor Sonnenuntergang, denn dann das Licht homogener 

wird und die Sonne keine harten Schatten wirft.  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P R E I S E .  
E I N E  I N V E S T I T I O N  F Ü R S  L E B E N  

Genauso individuell wie Ihr ist natürlich auch der gewünschte Umfang. Dementsprechend 

individuell gestaltet sich der Preis. Ich weiß, dass der Fotograf einen sehr, sehr großen Teil 

des Hochzeitsbudgets einnimmt….aber was ist das, was bleibt? Das, was man sich in 50 

Jahren ansieht? Das, was auch noch Enkel und Urenkel in den Händen halten und sich 

vorstellen wie Omas Hochzeit wohl so war und ablief?  

Ich bin kein Freund von Preislisten. Aber natürlich möchte ich Euch einen Richtwert geben 

- wie viel Eure Reportage kosten wird. Meine Hochzeitsreportagen beginnen mit einem 

Umfang von 8 Stunden und Anfahrt innerhalb Deutschlands inklusive bei 1950€. Natürlich 

sind längere Reportagen & sehr hochwertige Fotoalben möglich.  

Zwischen Mai und Oktober kann ich an Wochenenden leider nur Reportagen ab 8 Stunden 

annehmen, weil die Samstage im Sommer beschränkt sind. In der Woche oder außerhalb 

der Saison ist alles möglich. Egal ob für Standesamt und ein kleines Shooting nach der 

Trauung oder eine Winterhochzeit Anfang Januar - Ich bin für alles zu haben. 

j !  i25



 

j !  i26



 

J A !  W I R  W O L L E N !  

G Ä N S E H AU T  P U R .  

Wenn das Geschriebene für Euch Sinn gemacht und Ihr meinen Stil passend für Euch und 

Eure Hochzeit findet, bin ich schon sehr glücklich und erleichtert. Denn dann ist der Größte 

Schritt getan und ich freue mich unfassbar sehr Euch hoffentlich bald kennenzulernen.  

Mein Ziel ist es, dass Ihr Euch mit meiner Vorstellung über Fotos und anderen Dingen im 

Leben identifizieren könnt und auch mit meiner, manchmal etwas entspannteren und 

lockeren Herangehensweise an Fotos und Reportagen umgehen. Denn ich bin davon 

überzeugt, dass durch eine lockere, fast schon freundschaftliche Atmosphäre viel schönere 

und besondere Fotos entstehen.  
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K O N T A K T  

W I E  I H R  M I C H  A M  E I N F A C H S T E N  A N S P R E C H T  

Ich weiß,  als Deutscher ist es immer nicht so ganz einfach aus seiner eigenen Haut 

herauszukommen, aber keine Angst - ich bin ein total offener Mensch und habe auch nichts 

dagegen, wenn ihr mir einfach bei WhatsApp schreibt, wenn Ihr eine Frage haben solltet. 

Das Einfachste ist - wenn ihr einfach auf meine Webseite geht und schreibt mir dort unter 

„Kontakt“ eine E-Mail schreibt. Wenn Ihr trotzdem gern noch ausgiebig mit mir telefonieren 

wollt…ruft mich einfach auf meinem Handy an - ich bin so gut wie immer erreichbar. Da 

quatschen wir einfach, wann wir uns treffen - gemütlich Kaffee trinken gehen, uns 

kennenlernen. In aller Ruhe besprechen und planen wir, wie ich Eure Hochzeit in Bilder 

verpacken soll.  

TELEFON:   +49 176 340 198 33 

MAIL:  hi@timschneider.eu 

WEB:    www.timschneider.eu  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